
 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

おめでとうございます！ 

  

「イニシエーション 

     スピーチ」 

 

村上 義弘 会員 

 

「ロータリー情報から」 

 

 

猪山 敏郎 会員 

11月のお誕生日 

・ 昭和 41年 4月 18日、東京都練馬区生まれ 
・ 小学校から高校まで続けたスポーツは剣道。

中・高では部長を務める 
・ 進学先の中央大学（八王子）は通学するには遠

く、アルバイトに精を出していた(ホテル（西
新宿にあるセンチュリーハイアット）でウェイ
ターのアルバイト時代にロータリークラブと
出会っている。妻ともそこで知り合った)。 

・ 卒業後、山一證券に入社（三年間勤めた）。 
・ 7年前より計 8名で弁護士事務所を経営 
・ 現在弁護士。上田さんとは弁護士会での同派閥

内の先輩・後輩の関係 
・ 上田さんからのご紹介が縁で新橋ロータリー

クラブへ入会 
・ 50歳になる現在はゴルフが趣味 
 
 事業再生にやり甲斐を感じている。ご依頼先の関
係者の方々からの「ありがとう」の言葉がとても嬉
しい。幼少の頃より母親から「役に立つ人間になれ」
と言われ続けてきた。ひとの役に立てることを歓び
と感じられるのは母の影響かもしれない。 
 アルバイト先の仲間、山一時代の先輩、お客様と
のご縁に深く感謝しており、これから先少しでも皆
さまのお役に立ちたいと思っています。 
 

 

                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

第一生命経済研究所 主席エコノミスト 

熊野 英生 様 

（紹介：小山 正之会員） 

演題：「日本経済の展望 

〜東京五輪までのわが国経済を見通して〜」 

本日の卓話 

   1419 号  2016/11/8 

・ 2020年に日本のロータリークラブが100周年を
迎えるにあたって、現在「ロータリー100 周年
委員会」が設置されている 

・ ロータリーへの参加国（200 カ国）は国連のそ
れ（193カ国）よりも多い 

・ 日本においては、クラブ数 2,265、会員数 8.8
万人（ピーク時は 12万人）。未だ減り続けてい
る 

・ そんななか、我々の所属する 2750 地区は日本
のなかでもいちばん人数の多い地区に成長し
続けている（3 年前より人数減少が止まり、微
増を続けている） 

 
【インターンシップについて】 
 ロータリークラブの 4 つの理念、即ち 1.クラブ
奉仕 2.職業奉仕 3.社会奉仕 4.国際奉仕に、数年前
より 5.新世代奉仕が加えられた。新橋ロータリー
ではインターンシップ制度を取り入れた。1つめの
先は赤坂高校、そして芝商業高校へ。現在では 240
名ほどの生徒を各企業で受け入れられており、学校
の教職員や家族から非常に高い評価を得ている。  
 奉仕活動を推進させる事業として、インターンシ
ップは適切な判断であったと新橋ロータリーでは
考えている。 
 

 



 

 

 

１１月１５日（火） 

前衆議院議員 三谷 英弘 氏 の卓話です。 

（紹介 伊賀大祐会員） 

※演題は未定です。 

 
次 回 例 会 の予 定  

 

第１４６５回例会報告 

■ １１月１日 例会プログラム 

1. 点鐘      

2. 国歌「君が代」 

3. ロータリーソング「奉仕の理想」 

4. お誕生日のお祝い 

5. 会長報告 

6. 委員会報告   

7. イニシエーションスピーチ・卓話 

8. 点鐘 

■出席報告               

 11 月 1 日の出席者 38 名 ビジター5名 出席率 68％ 

 10 月 25 日の出席者 37 名 メーキャップ 8名 計 45 名 

 会員数 59 名 出席対象者 56 名 修正出席率 80％ 

 

■ビジター（敬称略） 

近藤 昌平（東京）児玉 裕司（東京西） 

永井 孝彦（東京銀座）足立 勲一郎（東京南） 

山田 善則（東京南） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（長尾会長） 

・11 月はロータリー月間です。 
・10/26、地区代表者会議がありました。 
・本日 11時 30 分から理事会（役員会）が開催されま
 した。1.社会奉仕委員会の活動内容について 2.次々
 年度の会長候補者について、協議いたします。（2. 
 については 12/6 の年次総会においてお図り致しま 
 すので、後ほど紙面にてご報告させていただくこと
 になるかと思います。） 
・本日のイニシエーションスピーチでは村上会員（10/4
 入会）から 15 分ほど、卓話では猪山会員から「ロー
 タリー情報から」という演題でお話いただきます。

○委員会報告 

・プログラム委員会（内海委員長） 
2 月以降の卓話者を募らせていただいております。
会員の皆様からのご紹介をお待ちしております。 

・ロータリー財団委員会（海瀬委員長） 
今月はロータリー財団月間です。今回は「ポリオ・
プラス」に重点を置いて皆様方からのご協力をお
願いしたいということで、「ポリオ・プラス」に限
定した寄付袋を用意させていただきました。卓上
にあるポリオ・プラスについての説明が書かれた
ブルーの用紙をご一読ください。（加えて、ロータ
リー財団ニュースにもお目通しいただければと思
います。） 

・親睦委員会（冨岡委員長） 
①12/20（火）18 時より「クリスマス夜間懇親会」
が開催されます。 
②「秋のグルメ会」を 11/22（火）の夜に開催いた
します。上海蟹もメニューに加えた中華料理をと
考えております。皆さま奮ってご参加ください。 

・国際奉仕委員会（金澤委員長） 
①カンボジア視察旅行を1/11〜1/15の日程で企画
しております。本日お渡しの申込用紙にてお申込
みください。参加に必要な最低人数の 6名のうち、
現在 3名が確定しております。 
②ポリオ・プラスの募金は現在目標金額の 54％。
目標達成まであと¥125,300 です。 
③アンシャンテ・チャリティーコンサートのチケ
ットを、今年は 50 枚ほど確保しております。ご入
用の方は事務局の桜井さんまでお願いします。 

○幹事報告（上田幹事） 

・次回 11月 8 日の例会場は 21Ｆ「ルミエール」にな 
  りますのでお間違えのないようにお願いします。 
・本日は月初ですので、寄付ボックスへのご協力をお
 願いします。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 
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中根 正紀  本日 76 回目の誕生日を迎えることが出 
           来ました。 
岡田 髙治  祝 日本一!！北海道日本ハムファイタ   
           ーズ ニッコニコ!！ 

 

 


